

Comienza el seminario del Albaicín sin Berbel, la consejera de Cultura y el dirigente de la Unesco

El alcalde, Carmen Calvo y Georges Zouaïn debían haber inaugurado las jornadas

C. M. • GRANADA

La inauguración del esperado seminario sobre la revitalización del histórico barrio del Albaicín estuvo presidida por las ausencias. Contrariamente a lo que decía el programa oficial, al acto de apertura de

las jornadas no acudieron ni el alcalde de Granada, Gabriel Díaz Berbel, ni la consejera de Cultura de la Junta, Carmen Calvo, ni el director adjunto del Centro del Patrimonio Mundial de la Unesco, Georges Zouaïn. Tampoco asistió el pre-

sidente de La General, Julio Rodríguez, entidad patrocinadora del encuentro. Los que sí estuvieron presentes fueron los representantes vecinales del barrio, que abarrotaron la estancia de la Escuela de Estudios Arabes que acogió el acto.

La ausencia de los máximos representantes de las instituciones implicadas en la recuperación del barrio es aún más llamativa si se tiene en cuenta que el director general de la Unesco, Federico Mayor Zaragoza, recomendó que el seminario por el Albaicín sirviera para dar carta de naturaleza a los consejos sobre el polémico edificio del Rey Chico recogidos en un informe de la organización internacional.

En una carta dirigida al embajador español ante la Unesco, Mayor Zaragoza decía concretamente que «sería conveniente que en el seminario sobre el Albaicín previsto para finales de enero de 1998 se articulasen los diversos componentes de la gestión del sitio —el Rey Chico— y se considerara la puesta en vigor de las recomendaciones de la misión».

Una delegación de la Unesco elaboró un estudio sobre el impacto del Rey Chico, en el que aseguraba que el edificio por sí mismo no presentaba mayores problemas,



RAMON L. PEREZ

La Diputación de Granada invertirá 26 millones de pesetas en mejora de carreteras

IDEAL • GRANADA

La Comisión de Gobierno de la Diputación de Granada ha aprobado proyectos para diversos pueblos de la provincia pertenecientes a los planes de obras y servicios y de instalaciones deportivas, que supondrá una inversión cercana a los 26 millones de pesetas.

Además la institución provincial acometerá la segunda fase de reforma de la sala de barrio de Albolote, con precio de ejecución por contrata de quince millones y la mejora de las instalaciones deportivas en Güéjar Sierra, con una dotación presupuestaria de tres millones. En Campotéjar se invertirán cuatro millones para mejorar las instalaciones deportivas, mientras que la ejecución del proyecto de abastecimiento, saneamiento y pavimentaciones en Morelábor precisará también cuatro millones de inversión. Se invertirán también 2,5 millones en gastos de proyectos de obras.

Bocatta invierte 60 millones de pesetas en un nuevo local en